

Recette simple pour cuisinière complètement nulle...

Il y a plus de vingt ans, l'une de mes filleules, me sachant piètre cuisinier, m'a offert, avec malice et affection, un petit livre dont le titre était : "*Cent recettes pour cuisinière complètement nulle...*" Il m'a rendu, à l'époque, le plus grand service.

Vous n'êtes pas aussi nul(le) en lecture de l'Écriture que je le reste en matière de cuisine, mais j'ose vous proposer cette recette simple pour bien utiliser chaque jour, pendant un vrai quart d'heure d'horloge, ce livret :

Faire lentement le signe de la croix, s'asseoir,
et faire un vrai silence... **2 mn**

Lire tout haut et lentement le passage de l'Écriture Sainte
qui vous est proposé. **2 mn**

Le relire avec un crayon à la main pour souligner la Parole
la plus importante ; celle qui vous parle, vous appelle,
vous bouscule peut-être. **3 mn**

Faire silence, pour écouter le Seigneur de nos vies !
A quoi, vers qui, avec qui Il m'appelle ? Pourquoi ? **4 mn**

Relire encore tout fort le passage d'Écriture ! Pour le retenir ! **1 mn**

Faire silence encore pour prier avec les prières les plus simples,
mais aussi avec la prière qu'on ose inventer,
pour le remercier d'avoir besoin de chacun ! **3 mn**

Bon Carême ! *+ François Vanier*
archevêque de Cambrai